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 Mainz, 12.12.2019 
 
 
Anfrage 1978/2019 zur Sitzung  am 12.02.2020 

 
Anwohnerparkplätze (AfD) 
 
 Verkehrsdezernentin Katrin Eder hat über den SWR eine Diskussion um die Verteuerung der 
Anwohnerparkplätze angestoßen.  

 
Wir fragen an: 
 
1) Wie viele Bewohnerparkzonen gibt es in Mainz? 
2) Wie verteilen sich die Bewohnerparkzonen auf die Stadtteile? 
3) Wie viele Anwohnerparkplätze gibt es in jeder Bewohnerparkzone? Bitte antworten Sie für 

jede Bewohnerparkzone einzeln. 
4) Wie viele Anwohnerparkausweise wurden in jeder Bewohnerparkzone ausgegeben? Bitte 

antworten Sie für jede Bewohnerparkzone einzeln. 
5) Teilt die Stadtverwaltung die Einschätzung der Verkehrsdezernentin, Anwohnerparkaus-

weise seien in Mainz zu billig? 
6) Welchen Nutzen – abgesehen von den Mehreinnahmen für die Stadt – verspricht sich die 

Stadtverwaltung von einer Erhöhung der Gebühren für die Anwohnerparkausweise? 
7) Gibt es in der Stadtverwaltung Überlegungen, neue Bewohnerparkzonen auszuweisen? 
8) Gibt es in der Stadtverwaltung Überlegungen, Anwohnerparkhäuser zu bauen oder zu för-

dern? Wenn nein, warum nicht? 
 
 
 
Arne Kuster        F.d.R. Julia Buch 
Stadtrat        MA Stadtratsfraktion 
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